



Einladung zum Elternsprechtag am Freitag, 4.02.2022

Traben-Trarbach, den 26.01.2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

unser jährlicher Elternsprechtag bietet Ihnen und uns die Gelegenheit, gemeinsam Leistungen, Lernverhalten und Entwicklung Ihrer Kinder zu besprechen. Die mit der Corona-Pandemie einhergehenden Beeinträchtigungen der vergangenen beiden Jahre verstärken vielfach die Notwendigkeit eines Austauschs zwischen Lehrkräften und Eltern.

Gerne würden wir Sie zu persönlichen Gesprächen an unserer Schule begrüßen, möchten aber angesichts der gegenwärtigen Infektionslage einen Beitrag zur Kontaktreduzierung leisten.

Daher haben wir uns in Absprache mit dem Schulelternbeirat entschlossen, den Elternsprechtag zu dem angekündigten Termin vollständig digital durchzuführen.

Am Freitag, dem 4.02.2022 stehen wir Ihnen von 8.00 bis 12.00 Uhr und von 13.00 bis 17.00 Uhr im Videokonferenzsystem des Landes BigBlueButton für Gespräche zur Verfügung.

Beachten Sie bitte folgende Regelungen zum Ablauf des Elternsprechtages:

- Reservieren Sie bitte über Ihre Kinder ein Zeitfenster bei den Lehrkräften, mit denen Sie sprechen wollen. Je nach Auslastung der Lehrkraft werden 10- bis 15-minütige Gespräche vereinbart. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Gespräche nur in dem zuvor vereinbarten Zeitfenster führen können.
- Am Tag des Elternsprechtages finden Sie auf unserer Homepage www.gymtt.de einen Link zu dem Videokonferenzraum der jeweiligen Lehrkraft. Jeder Lehrkraft ist ein eigener Videokonferenzraum zugeordnet.
- Folgen Sie rechtzeitig vor dem vereinbarten Gesprächstermin dem Link.

In dem Leitfaden „Elternsprechtag mit BBB“ haben wir für Sie Hinweise zum Umgang mit dem Videokonferenzsystem BigBlueButton zusammengestellt. Für die Gespräche benötigen Sie ein internetfähiges Endgerät. Wenn dieses nicht über Kamera oder Mikrofon verfügen sollte, können Sie nach Eintreten in den BBB-Konferenzraum Gespräche über einen Telefonanschluss führen.

Wir hoffen, auch unter diesen besonderen Bedingungen mit vielen von Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Wiedemann, StD
(Kommissarischer) Schulleiter